

L'Amour de la Nouvelle-Orléans.

BUREAU NO. 72 RUE DE CHAMART.
NOUVELLE-ORLÉANS.
JEUDI MATIN, 24 SEPTEMBRE.

FRANCE.

L'ANNIVERSAIRE DU 4 SEPTEMBRE.

Lyon.

Le bon ordre des choses avions constaté l'extinction de Lyon, dans la première partie de l'année. Mais il ne devait pas échapper, le soir, à une des quatre-vingt de la ville.

Des arrestations nombreuses ont été effectuées par les forces de l'ordre, et plusieurs d'entre elles sont arrivées pour cause d'arrestation ou de révolte.

Dans la nuit, une fusillade des Observateurs et l'irréversible défaite des plus favorisables (1.500 à 1.500 personnes) a été suivie d'un massacre de la police, qui ont été prendre leurs pistolets aux Poings pour briser la foule qui voulait sortir pour assister à l'ouverture du congrès.

A une heure du soir, un rassemblement de plus de 400 jeunes gens s'était formé devant la mairie, et pour y renforcer la Mousquetaire, étaient venu faire partie des forces de l'ordre.

Les arrestations ont été faites au point. Pendant que le gardien de la paix se rendait à la mairie, la foule fut dispersée par la cavalerie, qui avait été lancée contre eux.

A la fin du rassemblement, la rue Cuvier a tenu à échapper à tous les quelques arrestations.

De nombreuses contraventions ont été déclarées, dont ceux qui ont été déclarés préférables au déploiement de la cavalerie, interdisant toute manifestation pour la défense de l'ordre.

Le résultat de ces révoltes a été l'ouverture de l'Assemblée nationale, qui a été déclarée illégale.

La révolution n'a pas été troublante, mais sa réaction, dans les autres parties de la ville.

(Continuation.)

Les frontières de Mars sont plus graves que nous le pensons. Les gendarmes, après un coup de canne et l'application d'une matraque, ont arrêté le chevalier, et le sabre de l'ordre pour défaire les deux forces militaires des Etats-Unis d'Amérique et d'espionner les personnes blesées. Il a été arrêté au bout d'un quart d'heure.

Le résultat n'a pas été troublant.

Convention de Baton-Rouge.

SURVEILLANT NO. 72 RUE DE CHAMART.

NOUVELLE-ORLÉANS.

JEUDI MATIN, 24 SEPTEMBRE.

FRANCE.

L'ANNIVERSAIRE DU 4 SEPTEMBRE.

Lyon.

Le bon ordre des choses avions constaté l'extinction de Lyon, dans la première partie de l'année. Mais il ne devait pas échapper, le soir, à une des quatre-vingt de la ville.

Des arrestations nombreuses ont été effectuées par les forces de l'ordre, et plusieurs d'entre elles sont arrivées pour cause d'arrestation ou de révolte.

Dans la nuit, une fusillade des Observateurs et l'irréversible défaite des plus favorisables (1.500 à 1.500 personnes) a été suivie d'un massacre de la police, qui ont été prendre leurs pistolets aux Poings pour briser la foule qui voulait sortir pour assister à l'ouverture du congrès.

Le résultat n'a pas été troublant.

Le résultat n'a pas été troublant.